

BREVES

A PROPÓSITO DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA PROFESIÓN

El Consejo de Enfermería valenciano respalda una «apuesta definitiva por las enfermeras»

- — VALENCIA 10 MAY, 2019 - 4:23 PM

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) ha hecho un comunicado, a propósito de la celebración del Día Internacional de la Enfermera el día 12 de mayo, para pedir que «que se haga una apuesta definitiva por las enfermeras para que realmente puedan liderar el cuidado ante el cambio de paradigma del curar al cuidar debido al envejecimiento de la población y al incremento, con ello, de las patologías crónicas».



Desde el CECOVA declaran que el incremento de la esperanza de vida conlleva una sociedad «cada vez más envejecida y dependiente» en la que las enfermedades crónicas requieren cuidados por más tiempo. Por esta razón, este consejo afirma que, si se quiere «afrontar con garantías el reto de ofrecer el mejor cuidado a los pacientes, el papel de la profesión de Enfermería debe cobrar cada vez mayor protagonismo en un doble sentido».

Para conseguir este propósito, el CECOVA propone permitir a los profesionales de este sector liderar el campo del cuidado sanitario. De igual manera, facilitarles el acceso a altos cargos en dirección, «apostando por

una mayor presencia en las instituciones en las que se diseñan las políticas de salud. Solo de este modo se puede dar respuesta a los desafíos que tenemos por delante en nuestra sociedad», concluye esta institución.